

## SureFast® Listeria 3plex ONE (F5217)

Gültig ab Lot | valid from lot: **22393**

Produktinformation | manual: **ab/from Version November 2023**

---

### **Wichtiger Hinweis**

Hiermit möchten wir Sie informieren, dass es beim SureFast® Listeria 3plex ONE in Kombination mit dem R-Biopharm RIDA®CYCLER / bzw. Bio Molecular Systems MIC zu falsch negativen Ergebnissen kommen kann, wenn automatisch ausgewertet wird.

Die Interpretation der Ergebnisse sollte daher nicht über die automatische Ergebnisauswertung erfolgen. Die Bewertung der Daten muss über die Rohdaten vorgenommen werden.

---

### **Important note**

We would like to inform you that SureFast® Listeria 3plex ONE in combination with the R-Biopharm RIDA®CYCLER or Bio Molecular Systems MIC can lead to false negative results if the evaluation is carried out automatically.

The evaluation of the data must therefore be carried out using the raw data.

## SureFast® Listeria 3plex ONE (F5217)

Gültig ab Lot | valid from lot: **22393**

Produktinformation | manual: **ab/from Version November 2023**

---

### **Wichtiger Hinweis**

Hiermit möchten wir Sie informieren, dass es beim SureFast® Listeria 3plex ONE in Kombination mit dem R-Biopharm RIDA®CYCLER / bzw. Bio Molecular Systems MIC zu falsch negativen Ergebnissen kommen kann, wenn automatisch ausgewertet wird.

Die Interpretation der Ergebnisse sollte daher nicht über die automatische Ergebnisauswertung erfolgen. Die Bewertung der Daten muss über die Rohdaten vorgenommen werden.

---

### **Important note**

We would like to inform you that SureFast® Listeria 3plex ONE in combination with the R-Biopharm RIDA®CYCLER or Bio Molecular Systems MIC can lead to false negative results if the evaluation is carried out automatically.

The evaluation of the data must therefore be carried out using the raw data.